sinbo.

SS 4051 LADY SHAVER

INSTRUCTION MANUAL

ЖЕНСКАЯ БРИТВА РУКОВОДСТВО ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ EN





ENGLISH

SINBO SS 4051 LADY SHAVER INSTRUCTION MANUAL

Read these instructions for use carefully before using the appliance and save them for future reference.

FEATURES

On/off switch
Trimmer and shaver
Stainless Steel Blade
Washable Design
Guide comb-1mm
Cleaning brush
Indicator light
Battery operated
2xAAA Battery (not included)

IMPORTANT SAFEGUARDS

- 1. Switch off when not in use and before cleaning or changing accessories
- 2. Keep appliance out of reach of children, close supervision is necessary if the appliance is used near children. This appliance is not designed for use by persons with reduced physical .sensory or mental capabilities, and should not be used by such persons unless they can do so safely .where necessary, such person (or anyone with lack of experience or knowledge) should first be given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.
- 3. Keep appliance dry and away from areas where it is likely to get splashed. Never immerse in water
- **4.** Keep appliance away from heat, sharp objects or anything that may cause damage. Ensure all ventilation slots; grilles etc. are kept clear of debris and foreign objects **5.** Use this appliance only for its intended use as described in this manual.
- Do not use attachments not recommended by the manufacturer.
- **6.** When travel, should ensure that put the cover on the head, in order to protect the shaving Foil head and long hair trimmer.
- 7. Do not operate the appliance if damaged or after it malfunctions.
- 8. Always ensure hands are dry before operating the product.
- **9.** The unit contains a sharp blade. Take care to avoid contact between the blade and skin, during use the maintenance
- 10. Do not immerse or use if dropped in water or any liquid

How to Charge

Battery Replacement

This appliance is designed for use with 2xAAA battery (1.5V) (not include). If the trimmer motor shows down in operation or becomes less efficient, replace the battery. To replace the battery, open off the bottom cover as shown in the picture below, insert AAA battery, observing correct polarity, and re-fit bottom cover.

Dispose of used battens appropriately use local collection and re-cycling facilities where available



To replace the battery



To insert the battery

NOTE:

Batteries must be inserted with correct polarity. Exhausted batteries should be removed immediately and disposed of in accordance with the maker's recommendation.

Remove the batteries when the appliance is not in use for an extended period of time. Do not short-circuit the terminals of the batteries or contacts inside the compartment

SHAVING

- 1. Remove the protective cover from the shaver head
- 2. Turn the slide switch to ON position 0
- 3. Hold the shaver head gently against the skin, and then move the lady shaver gently against the direction of the hair
- **4.** Move the shaver up and down or from she left to right, depending on which movement you find most pleasant
- 5. TRIMMING: Push up the switch
- **6.** Use long-hair trimmer for long hair, then use the shaving foil for closer shave
- 7. Switch the device off after use and clear the head with the brush.



Clean and Care

1. To maintain your everywhere Trimmer carefully clean the cutting head each time after use.

- 2. Remove cutting head by pulling the head away using the lateral indentation.(see illustration)
- **3.** Use the enclosed cleaning brush to remove all hairs that have collected in the cutting head. Rinse cutting head off under running tap water, if necessary.
- 4. Put the cutting head back onto the everywhere trimmer so that it clips in audibly
- **5.** Clean the body with a soft dry cloth
- 6. Clear the lady shaver every time you have used it
- **7.** Do not use any corrosive detergents, scouring pads or cloths, petrol, acetone etc, to clean the appliance.
- 8. Do not exert any pressure on the shaving foil to avoid damage.

DISPOSAL

When disposing of unserviceable appliance take all measures to prevent damage to the environment. In particular, it is not recommended to burn the packing and of the unit, as the dyes used in the manufacture and packaging of the device, the burning emits harmful substances that can harm the environment and human and animal health. In particular, it is not recommended to burn the packing and of the unit, as the dyes used in the manufacture and packaging of the device, the burning emits harmful substances that can harm the environment and human and animal health.

Русский

SINBO SS 4051 ЖЕНСКАЯ БРИТВА РУКОВОДСТВО ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ

Перед началом эксплуатации прибора внимательно изучите эту инструкцию и храните ее для дальнейшего использования.

ХАРАКТЕРИСТИКИ

Выключатель
Триммер и бритва
Лезвия из нержавеющей стали
Можно мыть бритву
Гребень - 1 мм
Щетка для чистки
Световой индикатор
Работает от батарейки
2хААА батарейки (не входят в комплект поставки)

ВАЖНЫЕ МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ

- 1. Выключите прибор, когда не используете его и перед очисткой или заменой насадок
- 2. Храните прибор в недоступном для детей месте. Необходимо пристальное наблюдениеПри использовании прибора рядом с детьми. Данный прибор не предназначен для использования лицами с ограниченными физическими, сенсорными или умственными способностями, (или лицами, не имеющими опыт или знание об использовании данного прибора) при отсутствии надзора или инструкций по использованию устройства со стороны лица, ответственного за их безопасность.
- Храните прибор сухим и вдали от мест, где вода может разбрызгиваться на поверхность прибора.Никогда не погружайте прибор в воду.
- 4. Храните прибор вдали от источников тепла, острых предметов или всего, что может повредить прибор. Убедитесь, что на вентиляционных отверстиях, решетках и т. д. нет мусора или других загрязнений.
- Используйте данное изделие только по назначению, как описано в данном руководстве.
 Не используйте дополнительные приспособления, не рекомендованные изготовителем.
- **6.** При переноске прибора установите защитную крышку, чтобы предотвратить повреждение бритву и триммер для длинных волос.
- 7. Не осуществляйте эксплуатацию в случае повреждения прибора.
- 8. Перед использованием прибора убедитесь, что ваши руки сухие.
- **9.** Прибор содержит острое лезвие. Будьте осторожны, чтобы избежать контакта между лезвием и кожей, во время использования и обслуживания
- **10.** Не погружайте прибор в воду, а также не используйте прибор, если он упал в воду или любую другую жидкость

Способ зарядки

Замена батареи

Данный прибор работает от батареек 2хAAA (1,5 B) (не входят в комплект поставки). Если двигатель триммера замедляется или работает менее эффективно, замените батарейку. Чтобы заменить батарейки, откройте крышку батарейного отсека, как показано на рисунке ниже, вставьте ААА батарейку, сопоставьте полярность батарейки с полярностью батарейного отсека и установите крышку батарейного отсека.

Утилизируйте использованные батареи надлежащим образом в местных пунктах сбора и пунктах утилизации, если таковые имеются.



Чтобы заменить батарею



Чтобы вставить батарею

ПРИМЕЧАНИЕ:

При установке батареи, полярность батареи должна быть сопоставлена с полярностью батарейного отсека. Следует немедленно снимать и утилизировать разряженные батареи в соответствии с рекомендациями производителя.

Если изделие не будет эксплуатироваться в течение долгого времени, извлекайте из него батарейки. Избегайте короткого замыкания полюсов батареи или клемм внутри батарейного отсека

БРИТЬЕ

- 1. Снимите защитную крышку триммера
- 2. Приведите переключатель в ОМб положение 0
- 3. Слегка прижимайте бритву к коже, и переместите женскую бритву в направлении роста волос.
- Перемещайте бритву сверху вниз или слева направо, в зависимости от того, какое движение вы считаете наиболее приятным
- 5. СТРИЖКА: Надавите переключатель вверх
- **6.** Для стрижки длинных волос используйте триммер для длинных волос, а затем используйте бритвенную сетку.
- 7. Выключите прибор после использования и очистите голову щеткой

Очистка и уход

- 1. Тщательно очистите бритвенную головку после каждого использования.
- 2. Снимите бритвенную головку, потянув ее в сторону с помощью бокового углубления (см. Рисунок).

- **3.** Используйте щетку, входящую в комплект поставки, чтобы удалить все волосы, накопленные в бритвенной головке. Промойте бритвенную головку под проточной водов при необходимости.
- **4.** Установите бритвенную головку обратно на триммер и нажимайте на нее, пока не услышите шелчок
- 5. Протрите корпус прибора мягкой сухой тканью
- 6. Чистите женскую бритву каждый раз после использования
- 7. Не используйте едкие вещества, чистящие салфетки или ткань, бензин, ацетон и т. д. для чистки прибора.
- 8. Не надавливайте на бритвенную сетку во избежание повреждения.

РИДИВЕНТИТЕ

При утилизации неработающего прибора принимайте все меры для предотвращения ущерба окружающей среде. В частности, не рекомендуется сжигать упаковку и устройство, как красители, используемые при изготовлении и упаковке устройства, при сжигании выделяют вредные вещества, которые вызвать ущерб окружающей среде и здоровью людей и животных.

В частности, не рекомендуется сжигать упаковку и устройство, как красители, используемые при изготовлении и упаковке устройства, при сжигании выделяют вредные вещества, которые вызвать ущерб окружающей среде и здоровью людей и животных.

sinbo.

Гарантийный талон

Наименование	
Модель	
Серийный номер (при наличии)	
Дата продажи	
Наименование, адрес и телефон	
торгующей организации	
Подпись продавца	Штамп магазина

ВНИМАНИЕ!

Гарантийный талон действителен только при наличии печатей продавца на титульном листе и отрезных купонах

Дата приема в АСЦ	Выполнен ные работы	Дата выдачи из АСЦ	Подпись сотрудник а АСЦ	Подпись клиента

Уважаемый покупатель!

Мы выражаем благодарность за Ваш выбор и гарантируем высокое качество и безупречное функционирование приобретенного Вами изделия при соблюдении правил его эксплуатации.

Срок гарантии на все изделия — 12 месяцев со дня покупки. Данным гарантийным талоном Производитель подтверждает исправность изделия и берет на себя обязательство по бесплатному устранению всех неисправностей, возникших по вине производителя.

Гарантийный ремонт может быть произведен в любом авторизованном сервисном центре на территории России.

Условия гарантии:		
-------------------	--	--

В случае необходимости проведения гарантийного обслуживания, информацию об авторизованных сервисных центрах можно получить на сайте www.sinbo-russia.ru

В гарантийном обслуживании может быть отказано при:

- нарушении потребителем правил эксплуатации или транспортировки
- использовании в профессиональных целях
- наличии повреждений, нанесенных домашними животными, грызунами и бытовыми насекомыми
- признаков самостоятельного ремонта
- наличие повреждений, вызванных действиями непреодолимой силы или третьих лиц

С условиями	согласен,	претензий	к внешнему	виду и	комплектации не	
имею						

(Подпись покупателя)

Изготовитель:

DEIMA ELEKTROMEKANIK URUNLER INSAAT SPOR MALZEMELERI MALAT SANAYI VE TICARET ANONIM SIRKETT Jihangir M., Gyuverdiin D. Ne4, Avdjilar, Istanbul, Turkey деима Электромеканик Урунлер Инсаат Спор Малземелери Ималат Санаи Ве Тикарет Аноним Сиркети Харамидерое Мевкии, Чикангир Мах Гуеччин Кад. 4 Авкилар. Стамбул, Турция

Импортёр в РФ:

ООО Хаскел

143401, Московская область, город Красногорск, бульвар Строителей, дом 4, корпус 1, этаж 8, кабинет 819

ИНН 7719269331; ОКПО 14574070 Страна производитель: Китай Гарантийный срок: 12 мес Дата изготовления: 01-2019 ZCEMO3